



## KIWANIS CLUB LAVAUX

### Just for smile

Le KC Lavaux a organisé le 6 mai à l'arboretum d'Aubonne la journée de quelques enfants que la vie n'avait pas privilégié. Dans ce cadre sylvestre et idyllique, les Kiwaniens ont réitéré l'action qu'ils avaient déjà organisée 2 ans plus tôt en Lavaux.

L'histoire a débuté en 2013, lorsque le KC Lavaux a financé l'association «Just for smile» pour l'achat d'une «joëlette», ces véhicules à une roue qui permettent de déplacer des personnes à mobilités réduites sur des chemins et sentiers d'accès difficiles. Cette année se sont des enfants de la fondation «la Branche» à Savigny qui ont bénéficiés de la ballade.

Les kiwaniens ont conduits et tirés les joëlettes avec enthousiasme, pour le plus grand bonheur d'enfants handicapés.

– AK Jean-Luc Berger